

La reprise a sonné chez les cyclos

L'Amicale cyclotouriste a lancé sa saison dimanche. « *Nos cyclos sont toujours aussi nombreux* » se réjouit Jean-Claude Lemoine le président.

2014 sera une année riche en événements, avec des séjours (neige à Prémanon et La Plagne, près de la presqu'île de Crozon à la Pentecôte, Alsace), le rayon sarthois le 1^{er} mai (organisé par le club) et une nouvelle randonnée le 5 juillet nommée les Bosses changéennes.

Autres rendez-vous les brevets Audax 100, 200, 600 km où les cyclos roulent à une allure contrôlée par

des capitaines de route et pour les plus sportifs un 200 km à une vitesse plus soutenue.

Le VTT est très présent au sein du club. Une sortie est prévue le 12 avril, ainsi qu'une rando VTT en automne et une marche le 26 octobre. « *Cette année avec un temps plus clément nous devrions atteindre 1 000 participants* » espèrent les organisateurs. Sans oublier les sorties le mercredi après-midi sur des distances adaptées d'environ 30 km.

www.actchange72.org



L'Amicale cyclotouriste a repris ses sorties dimanche dernier.